## Protokolleintrag vom 27.05.2009

## 2009/221

Postulat von Hedy Schlatter (SVP) und Bruno Amacker (SVP) vom 27.5.2009: Reinigung Eingangsbereich Rote Fabrik

Von Hedy Schlatter (SVP) und Bruno Amacker (SVP) ist am 27.5.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie an der Roten Fabrik in Wollishofen im Eingangsbereich und Innenhof unverzüglich die Wände, die mit weisser Farbe bemalt und besprayt worden sind, gereinigt werden können.

## Regründung

Unbekannte haben die Rote Fabrik in Wollishofen weiss beschmiert und besprayt. Die Bevölkerung empfindet diesen Anblick als hässlich. Ein Gebäude-Anstrich bedingt eine Bewilligung. Die Rote Fabrik an der Seestrasse in Wollishofen mit den denkmalgeschützten Wänden, muss auf der Strassen- und Seeseite unverzüglich gereinigt werden. Die Stadt als Eigentümerin der Roten Fabrik muss sofort handeln. Für Bürgerinnen und Bürger ist dieser Anblick ein grosser Schandfleck.

Mitteilung an den Stadtrat